

Aussendungsfeier

Sonntag, 23. Dezember 2018

Friedenslicht von Bethlehem



Die Geschichte des Friedenslichts entwickelt sich immer weiter. Jedes Jahr kommen neue Stützpunkte dazu. Das Motto 2018 wird auf der Homepage von Friedenslicht Schweiz mit „Ein Funke Hoffnung“, „Une étincelle d'espoir“ und „Una scintilla di speranza“ angekündigt. Dies zeigt auf, dass das Friedenslicht auch in der französischen und italienischen Schweiz angekommen ist. Nach elf Jahren wurde Visp dieses Jahr in den Kreis der Hauptstützpunkte aufgenommen.

Am Brauch, dass Jugendliche das Licht des Friedens vom Ranft-Treffen zurückbringen, halten wir fest. Während einer ökumenischen Feier auf dem Bahnhofplatz in Visp nehmen Kinder, Jugendliche und Erwachsene das Symbol des Friedens in Empfang, reichen es weiter und tragen es zurück in ihre Familien, Pfarreien und Regionen. Möge es überall, wo sein Schein hinfällt, die Hoffnung stärken oder neue aufkeimen lassen.

Organisation	Fachstelle Katechese
Datum	Sonntag, 23. Dezember 2018
Zeit	17.00 Uhr
Ort	Bahnhofplatz, Visp
Eingeladen	Alle: Kinder, Jugendliche und Erwachsene
Information	Fachstelle Katechese katechese@cath-vs.ch, 027 946 55 54 oder über www.fachstelle-katechese.ch

Mit Unterstützung der Gemeinde Visp und der öffentlichen Verkehrsbetriebe